
良い点・継続してほしいこと

〇 トラブルがあったのですが、お友達と先生とよくお話をしてくれ、よく子供たちのことを見てくれています。

〇 限られた時間や大勢の児童の中でのご負担を思うと、尊敬と感謝の気持ちでいっぱいです。

〇 いつも下校の見守り、付き添い、ありがとうございます。何かありましたら、ご相談させて頂きます。

〇 色々不安な部分も先生方が手厚くサポートしてくださっており、楽しく学校生活が出来ているようで安心です。

〇 いつも丁寧に対応してくださり、感謝しています。子どもも学校が楽しいようです。

〇 毎朝、晴れの日も大変な雨の日も、先生方が登校の見守りをしてくださり、感謝しております。

〇 子供が休みより学校が楽しいと言ってくれているのは、毎日先生方が子どもたちのことをよく見てくれているから

だと思います。

Q&A

Ｑ１ 人に嫌がることを言ったり、やったりしないという、基本的なことができていない子が多いと思います。人

を傷つけることを言うのがかっこいいと思っているところがあるのかひどい言葉を平気で言っています。それ

ぞれの家庭でもそういうのは良いことじゃない、悪いことだと教えてほしいです。

おっしゃる通りです。学校でも日常生活を通して指導しています。今後も、学校・家庭が共同歩調でいきましょ

う。

Ｑ２ 朝、登校班での登校なのにもかかわらず、保護者が学校の近くまでついて歩いていく姿をここ最近よく見

かけます。子供が心配なのはわかりますが、もう少し子供たちの力を信じて見守ってあげることも必要では

ないかと思います。

小学校入学が初めてのお子さんだと、心配な気持ちは理解できます。ただ、別れた後に名残を惜しんで見守って

いたり、手を振っていたりすると、お子さんも後ろばかり気にしてしまいます。かえって注意散漫になり危険な場面

を目にしたこともあります。別れた後は、心を鬼にしてさっと帰りましょう。子供たちは、親が思っているよりたく

ましいです。

Ｑ３ アンケート項目に、「よくわからない」というのが本音の質問、「迷う」質問がありました。

申し訳ありません。「鹿嶋市共通項目」には、回答の難しい質問がありますが、回答できる範囲で結構です。

Ｑ４ 給食の献立表は､プリントアウトして配布して欲しいです｡

鹿嶋市としての取組ですのでご理解ください。

三笠小HP→「給食コーナー」→「月別の献立表」→「各月の献立表」から印刷ができますので、そちらをご利用く

ださい。

温かいお言葉ありがとうございます。職員の励みにな
ります。



Ｑ５ 月度の学校予定表をメールなどで電子で配信していただけると助かります。

家庭掲示用に紙配付し、ホームページにも掲載しています。

三笠小HP→「月行事予定」こちらで対応をお願いします。

Ｑ６ 雨が降った時の送迎が多すぎ、徒歩で登校している生徒が、いつか車と接触するのではないかと不安です。

ご指摘の通りです。学校でも誘導に当たっていますが、限られた人数で限界があります。今後も運転者の皆様の

児童への配慮をお願いします。また、徒歩通学の協力をお願いします。

※タイヤセンター近くの横断歩道を通過する児童は、通常200名程度いますが、雨天時は50名前後になります。

【保護者の皆様へのお願い】

〇三笠公民館駐車場から出る場合は「左折のみ」で協力してください。

○車から降りたら、速やかな移動をお願いします。「バイバイ」をするなど別れを惜しまないようにしましょう。

Ｑ７ 朝の登校班の集合時、誰ひとり口を開く事がなく無言で集合しそのまま出発します。「おはよう」すら誰も

言いません。大人が子供たちの顔を見ながら「おはよう」を数回言っても班長もだれひとり返してきません。

とっても残念です。

児童アンケート「元気な挨拶をしている」は８９．６％でしたが、この結果は校舎内での

挨拶と推察されます。タイヤセンター付近での登校時の挨拶は１５％前後に感じます。三笠小

学校長年の課題となっています。学校でも学級や学年、委員会活動等での意識付けを継続して

いますが定着には至っておりません。私たち大人が諦めずに声掛けしていくしかありません。

「学校だより」で地域にも呼びかけています。各家庭でもご協力をお願いします。

Ｑ８ 連絡事項の手段について、おたより(紙)、メール、Chromebook、リーバーのお知らせ機能の4種類あり、

後日見返したい時にどの手段での連絡であったか、思い出せず困ることが多いです。統一いただくことを検

討頂けると助かります。

今後は原則、保護者向けはリーバー、児童向けはChromebookとします。

Ｑ９ 登下校に関するメールはもっと早くにしてほしいと思います。

申し訳ありません。早めの通知に努めていますが、状況によって間際になってしまうことがあります。ご理解く

ださい。

Ｑ10 登校班の集合時間がまちまちで集団登校ができていないようです。幸い学校の目の前が集合場所なので安

全ではありますが、集団行動をするという点ではちょっと違うのかなって思います。上級生がもう少し下級

生に気を遣ってあげられるようになるともっとよくなるのかなと思いました。

９月１日の登校班会議で、集合時刻や登校時の安全指導等を行いました。問題が発生した場合は、その都度対応

しています。何かありましたら連絡してください。

今後も何か相談がありましたら、遠慮なくご連絡ください。
子供たちにとって何がよいかを考えながら、三笠小学校がよくなるよう全職員

で努めてまいります。


